

MONEDA EN EL AIRE

**Jeanette
Leyva Reus**

 @JLeyvaReus



Pero de última hora, se hicieron anuncios importantes sobre su aplicación y es aquí en donde creció la confusión, incertidumbre y los dimes y diretes de qué países sí o no entraban en esa “pausa”.

En Estados Unidos, el secretario de **Economía, Marcelo Ebrard** se encontraba trabajando en conocer más detalles sobre el tema, en México, directivos y empresarios lo contactaban para saber de primera mano que aplicaba o no, y ahí hay que reconocer el trabajo del secretario de Economía, que pese al momento, se daba el tiempo de contestar con los datos que tenía, de que no había claridad en el tema, y estaban en espera de las precisiones correspondientes.

Diversos directivos y empresarios mexicanos comentaban el hecho de que Ebrard Causabon se diera el tiempo de tratar de “calmar” los ánimos en nuestro país, ya que todos tenían la duda, al final se aclaró al menos por las siguientes horas o días, de que no hay cambios para México, pero esto es un proceso de día a día, de sólo por hoy, sabemos que no hay aranceles nuevos, mañana quien sabe.

Los dimes y diretes de los aranceles

En todo el mundo estaban listos para recibir el golpe de los aranceles recí-



Marcelo Ebrard

procos impuestos por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump medida que en los últimos días los mercados de todo el mundo estaban “digiriendo”.